

## Celebran su Jornada los educadores mayabequenses.

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 16:05

Escrito por Marta Gil

Visto: 244

---

### #EducaciónMayabeque

Hermoso homenaje a los educadores mayabequenses en el marco del "60 Aniversario de la Campaña de Alfabetización" ,donde estuvieron representados los de ayer, los de hoy y los que abrazarán esta hermosa profesión en el futuro. Participó por el Ministerio de Educación en las celebraciones el Viceministro Eugenio Gonzalez Pérez, el cual expresó en una de las publicaciones realizadas

[https://pbs.twimg.com/profile\\_images/13207204896](https://pbs.twimg.com/profile_images/13207204896)

[19329025/qYt1pL7B\\_normal.jpg](https://pbs.twimg.com/profile_images/19329025/qYt1pL7B_normal.jpg)"); ">

## **Celebran su Jornada los educadores mayabequenses.**

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 16:05

Escrito por Marta Gil

Visto: 244

---

[Eugenio González Pérez](#)

—

[@Eugeniocubano](#)

—

Un acto por la jornada del educador con cultura del detalle, cómo lo merecen nuestros queridos maestros, esos quienes mantienen vivos los sueños y realizaciones de Fidel. Felicidades por nuestro 60 aniversario. [#CubaVive](#)

## Celebran su Jornada los educadores mayabequenses.

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 16:05

Escrito por Marta Gil

Visto: 244

[@BequeMaya](#) [@elsa\\_ena](#) [@DrRobertoMOjeda](#) [@MMarreroCruz](#)

¡ Felicidades Educadores!

